

## Post von Parareiterin Hanne Brenner...

Geschrieben von: Hannelore Brenner/ DL  
Dienstag, 21. Juli 2015 um 10:38

---

**Mannheim. Am Gala-Abend des CSIO von Deutschland in Mannheim am letzten Wochenende hatte eine mit viel Beifall bedachte Quadrille einen besonderen Auftritt – vier Reiter mit Handicap, vier ohne...Post von Hanne Brenner, der erfolgreichsten deutschen Parareiterin seit Jahren.**

Hallo zusammen.

Ich schicke Euch einen Link zu einem Video, das uns bei einer integrativen Quadrille zeigt. Vier Reiter mit Handicap und vier ohne reiten gemeinsam die Quadrille beim Gala-Abend des 100. CSIO von Deutschland...Ungefähr 7000 Zuschauer haben hier richtig Stimmung gemacht.

Ich war in der glücklichen Lage, Ullrich Equine´s Whizzkid reiten zu können, ein 18-jähriges Grand-Prix Pferd, das bei Dorothee Schneider steht und mit ihr noch vor 2 Jahren sehr erfolgreich im Grand Prix vorgestellt wurde. Seit zwei Jahren wird er liebevoll von der Bereiterin Laura Strobel geritten und gepflegt und auch auf Turnieren vorgestellt. Sie hat mir auch in Mannheim geholfen.

Ich bin so glücklich, dass die Familie Ullrich mir Whizzkid für die Quadrille zur Verfügung gestellt hat! Er ist echt fit für sein Alter, dabei unglaublich ausdrucksvoll und cool, und es hat total viel Spaß gemacht, ihn zu reiten...

## Post von Parareiterin Hanne Brenner...

Geschrieben von: Hannelore Brenner/ DL  
Dienstag, 21. Juli 2015 um 10:38

---

Viel Spaß beim Gucken!

<https://youtu.be/A6iE8IGsmvM>

Liebe Grüße von Hanne Brenner

=====

*Hannelore Brenner begann im Alter von 12 Jahren mit dem Reiten und ritt in ihrer Jugend Vielseitigkeitsprüfungen. 1986 startete sie bei der Landesmeisterschaft Hannover-Bremen, einer Vielseitigkeit der Klasse L (Ein-Sterne-Prüfung) in Luhmühlen. Hier stürzte sie bei einem Tiefsprung, ihr Pferd überschlug sich und begrub sie unter sich. Sie zog sich einen Bruch des ersten Lendenwirbels zu und ist seitdem inkomplett querschnittgelähmt.*

*Nach dem Unfall begann sie wieder mit dem Reiten, ritt hobbymäßig ohne Turnierteilnahmen. 1989 zog sie nach Heidelberg, wo Studium (Diplom-Betriebswirtin) und erste berufliche Tätigkeiten folgten. 1997 erwarb sie Geronimo zum Freizeitreiten. Bald folgten jedoch Turnierteilnahmen, als Dressurreiterin bei Regeltornieren und im Behindertensport, hier ist sie aufgrund dieser Behinderung in die Wettkampfklasse „Grade III“ eingeordnet. Sie ist mehrmalige Weltmeisterin und mehrmalige Olympiasiegerin.*

*Anfang 2008 zog Brenner mit ihren Pferden nach Wachenheim, wo sie von Dorte Christensen trainiert wird, mit der sie auch zusammenlebt. Beruflich wechselte sie im Jahr 2009 zur Lotto Rheinland-Pfalz GmbH, die ihr umfangreich Förderungen und Freistellungen für ihren Sport*

## Post von Parareiterin Hanne Brenner...

Geschrieben von: Hannelore Brenner/ DL  
Dienstag, 21. Juli 2015 um 10:38

---

*gewährt.*